

Silla Atacama: creada con delgadas láminas.

DISEÑOS CHILENOS DE COBRE ENCANTAN EN MILÁN

Buena acogida tuvieron las 11 obras de cobre que 20 alumnos de Diseño de la UDD presentaron en el Salón Satélite de Milán, uno de los eventos más importantes que componen el Salón Internacional del Mueble y enfocado a jóvenes. Luminarias, objetos decorativos y funcionales fueron parte de la exhibición, la misma que en unos meses comenzará a ser exhibida en el país. Será una muestra itinerante que partirá en la UDD para luego ir a Corfo y, por confirmar, al Centro Cultural Palacio de La Moneda y Codelco. También hubo interés de parte de Brasil, México, Francia, Inglaterra para llevar la exposición, como también de empresas para producir algunos objetos en forma masiva y algunos alumnos ya han sido contactados. Por ejemplo, Mercedes Benz se mostró interesado en el proyecto Tramalis para el diseño de sus asientos, mientras un coleccionista de Dubái compró ahí mismo una de las lámparas . A la directora de Elle Decoración, en tanto, le gustó la Silla Atacama.



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
06/05/2013	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	12	6	DISEÑOS CHILENOS DE COBRE ENCANTAN EN MILAN



